



Ebensee, 27. März 2013
130321 Protokoll erw. Vorstandssitzung.doc

Betrifft: **Erweiterte Vorstandssitzung 21.03.2013 um 19 Uhr, GH Riedler**

entsch.: Günter Reisenbichler, Marina Promberger, Herbert Riedler, Elisabeth Schmied, Christian Pilz, Michael Lindenbauer, Sepp Steinkogler, Hannes Lahnsteiner, Erika Steinkogler, Ernst Felsecker,

anwesend: Harald Loidl (ab 19.30), Jürgen Fellingner, Elfriede Engl, Peter Preiner, Erich Thallinger, Claudia Pamminer, Ernst Pfatschbacher, Rudi Moser, Renate Gigl, Martin Promberger, Gerhard Gaigg, Christof Mur, Elisabeth Schilcher

Protokoll: Elisabeth Schilcher (ab 19.30)

Tagesordnung

1) Begrüßung und Eröffnung, Posteinlauf

Jürgen begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung; Kataloge sind wie bisher bei Marina im Ebenseer Versicherungsbüro gelagert; bei Entnahme wieder zurückbringen;

2) Rückblicke (aus den Sektionen)

Fußball (Christof Mur): Jürgen wird mit Pfatschbacher Hanni wegen der Kantinenbetreuung reden, ob sie die 4 Heimspiele macht; Eltern sind eher nicht bereit, Kantine zu übernehmen;

Glöckler (Martin Promberger): alte Kantine bei den Stocksportlern soll kostengünstig hergerichtet werden, damit Glöckler Arbeitsraum haben;

Aquajogging (Renate Gigl): letzte Woche erfolgreich beendet; Tanz bis Mitte Mai; im April startet Nordic Walking; bisweilen 18 verschiedene Runden; sehr abwechslungsreich und kommt gut an;

TT(Rudi Moser): Cup-Sieger; Meisterschaft geht noch 5 Runden; B-Mannschaft hat noch Polster; ungarisches Schneechaos hat sich auf Spiel in OÖ ausgewirkt; man hat



Seniorenturnier in Ischl im BG überlegt, aber dann doch nicht geplant, da in Ischl wegen Bauarbeiten viel Chaos erwartet wird; Turnier könnte alle 2 Jahre organisiert werden;

Bogensport (Claudia Pammlinger): Holzwand zur anderen Bahn wurde gemacht; Claudia fragt wegen Finanzierung eines Vorhanges zur anderen Bahn; Investitionen für Bogensport werden derzeit auf Eis gelegt; im Fasching wurde Fetzen von Bogensportlern in Brand geschossen;

Ostermarkt: für Büffet sollten sich noch Leute melden; Sabine Stingl und Marianne Mysliwietz haben sich bereiterklärt; ab 9 Uhr ist am 22. März die Halle geschlossen; Ostermarkt ist neuer Versuch, es soll viel Werbung gemacht werden;

Modellflug (Thallinger Erich): in der Turnhalle geht fliegen sehr gut; die Möglichkeiten sollten von mehreren genutzt werden; Wetter zum Fliegen heuer im Winter sehr schlecht; 13. April Flohmarkt in der Stockhalle: Büffet könnte gemacht werden;

Bogensportler könnten Verbandsmitglied werden, damit unsere Mitglieder Wettkämpfe machen und damit auch bei uns Veranstaltungen durchgeführt werden; die Art der Veranstaltung ist uns egal;

grundsätzlich sollte dem Verein Geld von den Veranstaltungen bleiben; Standgebühr sollte in Zukunft auch bei den Märkten eingehoben werden; 10 bis 20 Euro könnten kassiert werden; niemand sollte durch zu hohe Preise abgeschreckt werden, da der Rathaussaal 350 + 275 Reinigung Euro kostet;

LA (Peter Preiner): Hallensaison hat gut ausgeschaut; Stefanie Loidl OÖ LM im Cross Lauf 3. Platz; Verena, Katrin und Roman bei Hallenmeisterschaft; Katrin Hochsprung LM 1. Platz, Verena 60m Hürden bei U20 1. Platz und Allgemeine Klasse 2. Platz; krankheitsbedingte Pause von Verena; Katrin im Hochsprung 6. Platz bei Österr. Meisterschaft; Hürden 1. Platz bei Österr. Meister; Roman 1. bei LM und bei Österr. Meisterschaft 1. Platz im Dreisprung; nun beginnt die Vorbereitung auf die Freiluftsaison; Trainingslager in Caorle; Sportlerehrung in Gemeinde; Harald bedankt sich bei den LA für die gute Berichterstattung im Internet;

er bedankt sich auch bei den anderen Sektionen für die Berichterstattung; Mail an Elisabeth reicht, um einen Bericht oder Termin ins Internet zu stellen; jedenfalls die gesamte Information ins Mail schreiben;

Flying Edis (Harald): zahlreiche Benefizauftritte; Referat No Limits unterstützt uns regelmäßig; Kleinkinderturnen haben wir heuer nicht anbieten können; Fortbildung wird gerne bezahlt, falls jemand Interesse hat;



3) Infos aus dem Finanzausschuss

Rasenmäher muss ein Mal pro Woche geputzt werden; dies wird von den drei Sektionen, die am Sportplatz sind, übernommen werden, denn Günter muss jedes Mal extra von zu Hause zum Sportplatz fahren; wenn jemand sieht, dass der Mäher steht, dann sollten Günter oder Jürgen informiert werden; denn wenn Mäher drei Tage nicht fährt, dann ergibt das einen ganzen Tag Arbeit (Platz händisch mähen und kehren); Plan im Drei-Wochen-Rhythmus erstellt Jürgen; Putzeinschulungstermin wird bekannt gegeben;

Neuzugänge sollten über Usus am Sportplatz informiert werden; es darf nichts am Feld liegen bleiben, denn dies ist sehr teuer;

Sektion Fußball hat Sponsor aufgetrieben; wir freuen uns sehr über Werbung; Sportplatz, Stockhalle und Busse bieten Werbefläche;

Faschingsmarkenverkauf hat heuer 1800 Euro gebracht; alle haben zusammen geholfen, dass Geld herein kommt; wenige Sektionen erhalten sich selber; 8000 Euro kostet alleine die Erhaltung des Sportplatzes; das ist mehr als alle Mitgliedsbeiträge zusammen; gerechte Sektionsbeiträge sind sehr schwierig einzuheben; wir möchten es als gesamten Verein sehen; Zeltlager und Glöckler sind immer positiver Posten;

Fahrtkostenzuschuss für Studentinnen: Pauschale wäre ideal; kleiner Zuschuss sollte vorstellbar sein; Spielerinnen sollten sagen, was sie sich vorstellen; Bus kann benützt werden; sollte aber nicht für nur eine Person benützt werden; Kilometergeld für Bus ist nun 0,30 Cent und voll getankt retour; wenn man nicht mehr tanken kann, dann mit dem nächsten Busverwender telefonieren;

Behindertengerechtes Vereinsboot soll wie die Busse genutzt werden; für alle, die Lenkerberechtigung haben, sollte Einschulung gemacht werden; dann ist Boot verfügbar; z. B. M3 möchte Ausflug machen; vorerst sollten die Fahrer nichts verlangen müssen; Kosten für die Bootsanschaffung sind 20 000 Euro gewesen; auf Seen kann man in Österreich keine Motorboote mieten; Sponsoren sollten gesucht werden, Sparkasse findet es interessant; Fläche kann zu Werbezwecken beklebt werden;

Kontostand ist ca. 15000 Euro, Werbetafeln und Mitgliedsbeiträge sind noch nicht ausgeschrieben;

„Unser Ball“ ist guter Gewinnbringer; alle arbeiten kostenlos; 250 zahlende Gäste; etwa 2000 Euro bleiben über; Ball sollte den Union-Mitgliedern schmackhaft gemacht werden; Musik für nächstes Jahr: Gosauer Spitzbuam; Termin 1. Freitag im Februar;

Motorboot sollte auf das Zeltlager mitgenommen werden;



Volksbank hat uns von Pauschalsponsoring auf Feier- und Festsponsoring umgestellt; fünf bis sechs Mal im Jahr könnten wir einen Betrag von ca. 75 Euro bekommen;

Sparkassa zahlt Pauschale weiterhin;

grundsätzlich keine Geheimnisse im Finanzausschuss, jeder ist herzlich eingeladen, vorbeizukommen;

Förderungen von Ugotchi bekommen wir auch heuer wieder; insgesamt 1400 Euro;

weitere Förderansuchen um Matten für das Josee wurde von den Flying Edis eingereicht; Josee kommt uns bei der Miete entgegen;

4) Sportlerehrung Gemeinde:

Schmied Lisi reicht ein; wenn jemand Funktionäre einreichen möchte, kann dies gerne gemacht werden;

5) Status Laufbahnsanierung:

seit 2007 arbeiten wir an der Laufbahnsanierung; 10000 Euro haben wir uns als Eigenleistung überlassen; Harald meint immer mehr, dass die Öffentliche Hand die gesamte Leistung übernehmen soll, da der Verein genug ehrenamtliche Arbeit leistet; Funktionstrakt ist auch bereits fällig; niemand honoriert, dass wir über 30 Jahre die Anlage sehr gut in Schuss gehalten haben; wenn nicht jeder Euro vorfinanziert ist, dann wird kein Auftrag gegeben; Einholung der Angebote für die Sanierung des Sportplatzes und des Daches der Stockhalle sind geplant und ebenso ein Angebot für den Rückbau sämtlicher Sportanlagen; sogar Bildungsabteilung am Land ist nicht bereit mitzuzahlen; auf der Gemeinde sind wir einmal zu einer Sitzung eingeladen worden, wo die Vertreter zumindest gesagt haben, dass sie nichts gegen einen Anlagenbau haben; der Bau der Großanlagen muss von der Öffentlichen Hand getragen werden;

6) Weitere Entwicklung SPG Stocksport

Stocksport: Askö zahlt nur den halben Sektionsbeitrag; Harald hat Interimssektionsleitung gemacht, damit die Spielgemeinschaft nicht zusammenbricht; niemand der Stocksportler



will Verantwortung übernehmen; Askö schuldet uns Sektionsbeiträge, wir haben rechtlich keine Chance; Infrastruktur kann nicht erhalten werden; laufende Kosten sind sehr hoch und in fünf bis sieben Jahren wird das Dach fällig;

7) Kantine Stocksporthalle / Sportplatz

Harald meint, für Veranstaltungen könnte jemand die Kantine übernehmen; Gabi hat auch noch etwas verdient; wenn wir es vereinsintern machen, bliebe alles dem Verein; Kantine ist sehr praktisch; Büroteil sollte wieder heraus gebracht werden; wir könnten wieder inserieren und Kantinenbetreiber suchen;

8) Termine/Veranstaltungen

Sommerfest: Vereinshelfer sollen zum Sommerfest eingeladen werden und dort sollte die Nachzeche gemacht werden; (Essen und 2 Getränke könnten zur Verfügung gestellt werden); dies wäre bedeutend günstiger als eine Nachzeche im Gasthaus; die Ball Nachzeche vom Vorjahr hat alleine 600 Euro gekostet; Sektionen könnten sich anhängen und dort ein Treffen machen; „Soul Sisters“ spielen am Sommerfest;

ab 8. April im Josee 8 Mal Zumba bei Sabine Kirchner; 4 Euro pro Abend

Ende Juli Freundschaftsfliegen: einheitliche Kleidung könnte besorgt werden; jeder bezahlt seine Kleidung und Logo wird vom Verein gesponsert;

Tanzlehrerin für Paartanz gefunden; ab 13. April 8 bis 10 Mal am Samstag ab 20 Uhr im Turnsaal Pestalozziplatz

9) Allfälliges

Harald freut sich über die Anwesenheit fast aller Sektionen; es fehlen Stocksport und die Sektion Schi;

Plakatservice möchte Harald nicht mehr machen; Kopierer ist oft schwierig zu bedienen, man darf sich gerne bei Harald melden;

22.3. Baubesprechung über das Glöcklerstüberl ebendort;

WC-Anlagen sind für Ostermarkt geöffnet; wegen Papier müsste man nachschauen;

Ende der Sitzung: 21.39 Uhr